
REQUERIMENTO ESCRITO 

Exmº Presidente

Srs. Vereadores

Sras. Vereadoras

A vereadora que subscreve esta proposição na forma regimental e após 

ouvir  o  douto  e  soberano plenário  desta  casa  de  Leis,  com dispensa  das 

formalidades regimentais, solicita que seja oficializado junto ao Senhor José 

Renato Ogawa Rodrigues – Prefeito Municipal de Barcarena,  a indicação de 

aplicação da verba do Orçamento Impositivo conforme prevê o Art. 12 da Lei 

de Diretrizes Orçamentárias – LDO/2024. Para tal finalidade, AUTORIZO após 

a anuência do Poder Executivo, o empenho de verba do Orçamento Impositivo 

no valor de R$ 333.506,135 (trezentos e trinta e três mil, quinhentos e seis 

e cento e trinta e cinco reais), representando 50% (cinquenta por cento) para 

a  Secretária  Municipal  de  Saúde  de  Barcarena  –  SEMUSB  para  que  seja 

aplicado na construção do novo Hospital Municipal de Barcarena. Os outros 

50% (cinquenta por cento) no valor de R$ R$ 333.506,135 (trezentos e trinta e 

três mil, quinhentos e seis e cento e trinta e cinco reais) restantes vai para 

a Secretaria Municipal de Educação e Desenvolvimento Social de Barcarena – 

SEMED para que seja aplicado na compra de equipamentos e mobília da nova 

Escola Municipal de Ensino Fundamental Prefeito Wandick Gutierrez de Vila do 

Conde. Tal indicação, resulta no valor total de  R$ 667.012,27 (seiscentos e 

sessenta  e  sete  mil,  doze  reais  e  vinte  e  sete  centavos)  em  emenda 

parlamentar  que cabe ao nosso mandato  como vereadora  do município  de 

Barcarena.  JUSTIFICATIVA: A  construção  de  um  hospital  é  um 

empreendimento  complexo  que  requer  planejamento  cuidadoso,  expertise 

técnica  e  considerações detalhadas sobre  as  necessidades da comunidade 

que  será  atendida.  O  hospital  deve  ser  dimensionado  de  acordo  com  as 

necessidades da população atendida e projetado para otimizar a eficiência ope-

Assunto: Indicação  de  aplicação  do  

percentual do ORÇAMENTO IMPOSITIVO 

que cabe a esta parlamentar no exercício  

financeiro de 2024.
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racional  e  o  fluxo  de  pacientes.  Isso  inclui  a  disposição  de  salas  de 

emergência, unidades de internação, salas de cirurgia, áreas de diagnóstico 

por imagem, entre outros. Integrar tecnologias avançadas, como sistemas de 

informação hospitalar, equipamentos médicos de última geração e sistemas de 

telemedicina,  para  melhorar  a  eficiência  dos  serviços  de  saúde  e  oferecer 

diagnósticos  e  tratamentos,  sempre  buscando  a  melhoria  e  excelência  no 

atendimento no serviço oferecido a população. E na Educação que é a base 

fundamental para o desenvolvimento humano e o progresso de uma sociedade. 

Envolve não apenas a transmissão de conhecimento acadêmico, mas também 

o desenvolvimento de habilidades sociais, emocionais e práticas necessárias 

para que os indivíduos prosperem em suas vidas pessoais e profissionais. Uma 

educação  de  qualidade  é  crucial  para  capacitar  as  pessoas  a  pensar 

criticamente,  resolver  problemas  complexos  e  se  adaptar  a  um mundo  em 

constante mudança. Além disso, a educação desempenha um papel vital na 

promoção da igualdade de oportunidades e no combate à desigualdade social, 

proporcionando  a  todos  os  indivíduos  as  ferramentas  necessárias  para 

alcançar seu pleno potencial. A Saúde e Educação, sempre serão bandeiras de 

luta de nosso mandato como Legisladora desse município,  por  essa razão, 

empenho  o  investimento  de  minhas  emendas  impositivas  na  promoção  da 

Saúde e Educação do município de Barcarena.  Essa é a razão do presente 

Requerimento, pelo qual solicito a aprovação dos nobres colegas vereadores e 

vereadoras  deste  poder  Legislativo.   Plenário,  vereador  Antônio  Clarindo 

Magno Junior. Gabinete da Vereadora Lúcia Nascimento em 03 de maio de 

2024.

Lúcia Conceição Anjos do Nascimento

Vereadora – Partido Progressistas – PP 
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